



Beschlussvorlage

TOP:
Vorlagen-Nummer: **VI/2016/02157**
Datum: 08.09.2016
Bezug-Nummer.
PSP-Element/ Sachkonto:
Verfasser: FB Planen
Plandatum:

Beratungsfolge	Termin	Status
Ausschuss für Planungsangelegenheiten	13.09.2016	öffentlich Vorberatung
Stadtrat	28.09.2016	öffentlich Entscheidung

Betreff: Gestaltungsbeirat 2016 – 2018

Beschlussvorschlag:

- Der Stadtrat bestätigt die außerordentliche Verlängerung der Amtszeit der nachfolgenden vier Mitglieder im Gestaltungsbeirat Halle für weitere zwei Jahre bis zum 28.09.2018.
 - Herr Hans-Otto Brambach, Architekt BDA,
(Freier Architekt in Halle (Saale) – **nominiert vom Architekturkreis Halle**),
 - Herr Peter Frießleben, Architekt BDA,
(Freier Architekt in Halle (Saale) – **nominiert von Architektenkammer Sachsen-Anhalt**),
 - Frau Dipl.-Ing. Heike Roos, Freie Landschaftsarchitektin und Stadtplanerin
(Roos Grün Planung aus Denstedt bei Weimar),
 - Frau Dipl. Ing. Eva Maria Lang, Architektin
(Knerer und Lang Architekten GmbH, Dresden)
- Der Stadtrat bestätigt nachträglich die zweite Amtszeit des Mitgliedes Frau Dr. Beeck, Architektin (Büro chezweitz; Berlin), bis Ende Juni 2017.

Uwe Stäglin
Beigeordneter

Finanzielle Auswirkung: entsprechend PSP-Element 1.51101 Räumliche Planung

Begründung:

Mit der außerordentlichen Verlängerung für den unter Punkt 1 dieses Beschlussvorschlages aufgeführten Großteil der Mitglieder (vier von insgesamt sieben) soll die Arbeitsfähigkeit im Gestaltungsbeirat für zwei weitere Jahre bis Ende September 2018 ermöglicht werden. Von der außerordentlichen Verlängerung wird zum jetzigen Zeitpunkt aus funktionalen Gründen Gebrauch gemacht, da eine ordentliche Verlängerung für einige dieser Mitglieder nicht stattgefunden hat, was einem Versehen geschuldet ist. Eine Verlängerung um zwei weitere Jahre bis Ende September 2018 wird als sinnvoll erachtet, damit zum jetzigen Zeitpunkt auf die anstehende Neubesetzung der unter Punkt 1 benannten Mitglieder verzichtet werden kann. Die Verwaltung und der Stadtrat haben dadurch die Möglichkeit, erst im nächsten bzw. übernächsten Jahr über die Nachbesetzung für diese Mitglieder zu befinden. Eine Verlängerung wird sowohl vom Architekturkreis Halle als auch von der Architektenkammer Sachsen-Anhalt befürwortet, da sie zum gegenwärtigen Zeitpunkt keinen neuen Vorschlag für eine Nachbesetzung von Mitgliedern unterbreiten können.

Die durch den Stadtrat unter Punkt 2 nachzuholende Bestätigung erfolgt für die zweite Amtszeit von Frau Dr. Beeck im Gestaltungsbeirat bis Ende Juni 2017. Somit erfolgt im Jahr 2017 die Bestätigung von drei neuen Mitgliedern und im Jahr 2018 von vier neuen Mitgliedern, so dass dann wieder eine reguläre Abfolge der Besetzungen im Gremium eintritt.